

<https://israelentreleslignes.com/>
<https://israel-schweiz.org.il>

N° 52 – Semaine du 27.12.2021 au 02.01.2022

Un message de l'éditeur d'ENTRE LES LIGNES – le Groupe Israël-Suisse

Nous souhaitons à tous nos lecteurs une année pleine de santé et vous remercions de votre fidélité à notre publication « ISRAËL – ENTRE LES LIGNES ». Depuis 2012 ELL à paru 625 fois.

De nombreuses organisations dépendant de donations traversent des temps difficiles en raison de la situation actuelle qui entraîne l'amputation voire l'annulation de ces donations. Et nous sommes également touchés par ce phénomène. Notre budget pour 2022 a été réduit à la portion congrue. La direction a en conséquence décidé de passer de la publication hebdomadaire à une publication mensuelle. Dès janvier prochain, à la fin de chaque mois vous recevrez ELL et pourrez ainsi continuer à lire les articles très documentés de notre publication. Nous ne ménageons pas nos efforts pour élargir le cercle de nos donateurs et espérons être très rapidement en mesure de reprendre notre cycle de publication hebdomadaire. Nous croyons aux miracles : peut-être allons-nous trouver parmi nos lecteurs un généreux mécène qui nous aidera à rééquilibrer notre budget. Dans ce cas, merci de [cliquer ici](#).

Merci pour votre compréhension.

La population dans le Golan est appelée à doubler

En 2021, le nombre de nouveaux immigrants a augmenté de 30 pour cent par rapport à l'année précédente. D'après la ministre de l'Aliyah et de l'Intégration, Pnina Tamano-Shata, Israël a accueilli cette année 27 000 immigrants dont quelque

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

4 000 Juifs originaires des Etats-Unis, soit le chiffre le plus élevé depuis 1973, et 3500 originaires de France. Comme durant les années précédentes, la plus forte vague vient de Russie avec environ 7 500 personnes. A noter toutefois que ces chiffres sont inférieurs à ceux enregistrés avant la pandémie.

Vu le nombre élevé de nouveaux immigrants et eu égard au fait qu'Israël est un pays avec une très forte densité de population, notamment dans le centre, l'annonce du projet de construction sur les hauteurs du Golan vient à point nommé. Le plan d'un milliard de shekels (environ 280 millions d'euros, 291 millions de CHF) doit permettre d'augmenter significativement le nombre d'habitants dans cette région d'ici 2025, le faisant passer d'environ 53 000 à 100 000.

Le gouvernement prévoit le renouvellement des infrastructures et la construction de nouveaux quartiers ainsi que la création d'environ 2 000 nouveaux emplois générés par la transformation de la région en une « capitale israélienne des énergies renouvelables », entre autres suite à l'installation de champs solaires installés au-dessus de champs de céréales.



Vue des hauteurs du Golan (photo : Daniel Case,
<https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=7018865>).

Autres informations :

Augmentation du nombre d'immigrants juifs (en anglais), Ynet

<https://www.ynetnews.com/article/r1xjmcgot>

Israël veut construire sur les hauteurs du Golan (en anglais), Times of Israel

<https://www.timesofisrael.com/government-set-to-approve-nis-1-billion-golan-heights-development-plan-on-sunday/>

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :

IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Les Chrétiens fêtent Noël en Israël

Vu les interdictions de voyager décrétées par le gouvernement israélien, la ville de Nazareth avec son importante population d'Arabes chrétiens a connu un afflux de visiteurs pendant les fêtes de Noël. Des dizaines de milliers de personnes s'y sont rendues pour la traditionnelle procession qui emprunte la rue Paul VI. L'ambiance dans la ville, qui souffre beaucoup de l'absence de touristes étrangers, a été d'autant meilleure que les visiteurs n'ont pas boudé leur plaisir et délié leur bourse dans les magasins et stands des marchés de Noël.

Le nombre de Chrétiens israéliens a augmenté de 1,4 pour cent l'année écoulée et 84 pour cent d'entre eux se déclarent satisfaits voire très satisfaits (20 pour cent) de vivre en Israël selon une enquête du Bureau central des statistiques. Cette communauté se distingue en particulier par son niveau d'éducation. En effet, les femmes y appartenant font partie des habitants les mieux éduqués du pays avec, pour un grand nombre d'entre elles, des diplômes d'études supérieures.



Cette année, la ville de Nazareth a accueilli un très grand nombre de visiteurs (photo : Roy Hermann Ueland)

Autres informations :

Les Chrétiens israéliens apprécient de vivre en Israël (en anglais), Times of Israel
<https://www.timesofisrael.com/israels-christian-community-is-growing-84-satisfied-with-life-here-report/>

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Plus d'un tiers des produits alimentaires finit à la poubelle

D'après le rapport annuel de Leket Israel publié en coopération avec le ministère de l'Environnement, en 2020 près de 2,5 millions de tonnes de nourriture ont fini à la poubelle, ce qui a coûté à Israël quelque 6 milliards de dollars. Un foyer classique jette chaque année pour environ 3 600 shekels (environ 1 020 euros, 1060 CHF) de nourriture dont près de la moitié est encore mangeable. En raison de la pandémie, le gaspillage alimentaire a davantage concerné les particuliers que les hôtels et les cantines.

Si on tient compte de la consommation d'eau et des autres ressources nécessaires à la production de cette nourriture, à l'enlèvement des ordures, à la pollution atmosphérique, etc., le gaspillage alimentaire a coûté un milliard de dollars supplémentaire. Ces chiffres font d'autant plus mal qu'en Israël quelque 630 000 foyers, soit près de 800 000 enfants, ne mangent pas à leur faim.

« La prévention du gaspillage alimentaire est vitale pour l'économie, la société et l'environnement » insiste Chen Herzog, rédacteur du rapport et économiste en chef chez BDO Consulting. « Si nous n'établissons pas de plan national pour mettre fin à cette gabegie, nous ne réaliserons pas nos objectifs proclamés à Glasgow lors de la conférence sur le climat pour réduire les émissions à effet de serre dans le secteur des déchets et nos déclarations resteront lettre morte ».



En Israël, plus d'un tiers de la nourriture finit à la poubelle (photo : Pixabay)

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Autres informations :

Une très importante quantité de nourriture finit à la poubelle (en anglais), Times of Israel

<https://www.timesofisrael.com/2-5-million-tons-of-wasted-food-last-year-cost-country-6-billion-report/>

Vos interlocuteurs :

Rédaction : Katharina Höftmann. Elle a travaillé pour le bureau de la dpa à Tel-Aviv et pour WELT ONLINE. Actuellement, elle travaille comme journaliste indépendante et comme auteure. E-mail : hoeftmann.k@gmail.com

Traduction française : Jeannette Milgram, Netanya

Responsable projet pour le comité directeur du GIS : Jacques Korolnyk; e-mail : jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il

Contact pour les lecteurs francophones : Yves Darmon; e-mail : Yves.darmon@israel-suisse.org.il

Pourquoi cette newsletter ?

Le service d'information du Groupe ISRAEL-SUISSE (GIS) vous renseigne sur des sujets passionnants généralement ignorés par la presse internationale. Par ailleurs, ce service vous propose un rapport mensuel complet sur des thèmes variés dans les secteurs suivants : arts et culture, sciences et recherche, santé et médecine, économie et finance, énergie et environnement, société et divers. De plus, le GIS aide les journalistes dans leurs recherches et leur fournit des compléments d'information sur les sujets qu'ils souhaitent aborder.

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**